

Abel Prieto déclare que le monde souffre d'une crise culturelle



La Havane, 20 février, (RHC).- Abel Prieto, assesseur du président cubain pour des questions culturelles, a signalé dans notre capitale que l'un des plus grands défis à relever par les universités et les enseignants est de s'en sortir de la crise culturelle dont souffre le monde

Lors d'une conférence sur l'influence des nouvelles technologies de l'information et de la communication, dans la consolidation de modèles de consommation culturelle, Abel Prieto a signalé que nous sommes assiégés par une avalanche de produits culturels dont le seul but est de vendre et vendre.

« À mon avis, et de celui de nombreux autres intellectuels importants qui ont étudié cette question en profondeur, le monde vit une crise culturelle grave. Les nouvelles technologies y jouent un rôle important en tant que catalyseur. Elles n'en sont pas responsables, mais dans le cadre de cette crise générale de la culture, les nouvelles technologies amplifient tout de façon vertigineuse, elles se mettent au service du consumérisme, au service de l'industrie hégémonique du divertissement, du culte des dites célébrités.

À Cuba, nous n'avons aucun préjudice contre les nouvelles technologies de l'information et des communications. Il y a un programme ambitieux d'informatisation de la société cubaine qui a commencé il y a quelques années dans les écoles primaires de tout le pays y compris dans les écoles rurales. 100%

des écoliers reçoivent des cours d'informatique. C'est un pas extraordinaire. Nous procédons à une alphabétisation en matière d'informatique, d'utilisation de nouvelles technologies y compris dans des endroits reculés du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84800-abel-prieto-declare-que-le-monde-souffre-dune-crise-culturelle>



Radio Habana Cuba